

UN NUEVO DESENCUENTRO

En la mañana de hoy, ante la falta de interlocución con la Dirección del Grupo Renfe, la Comisión Ejecutiva de SEMAF ha aprobado la convocatoria de nuevas huelgas para los días 24 y 29 de junio y 1 de julio.

Posteriormente, se ha convocado al Comité de Huelga a una reunión que ha tenido lugar esta tarde.

En dicha reunión, la Dirección del Grupo Renfe se ha reafirmado en sus planteamientos, con propuestas inconcretas que impiden cualquier posibilidad de acuerdo.

Por parte del Comité de Huelga se les ha trasladado que no es posible superar el conflicto si no se definen con claridad las fórmulas aplicables en cada una de las materias y se establecen las necesarias garantías de que se van a respetar los compromisos que se adquieren, dada la negativa experiencia percibida en la aplicación de los acuerdos alcanzados durante los últimos dos años, que ha derivado en la actual situación de conflictividad.

Por lo tanto y, ante la falta de acuerdo, continúan adelante las movilizaciones convocadas por SEMAF.

COMISION EJECUTIVA